

Afirma Directora de la Disa Jaén

"JAÉN NO TIENE NINGÚN CASO CONFIRMADO DE CORONAVIRUS"

Hoy brindó conferencia de prensa en compañía del Alcalde Provincial de Jaén.

Jaén, 18 de marzo del 2020

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz en compañía del Alcalde Provincial de Jaén, Ing. Francisco Delgado Rivera brindó hoy una conferencia de prensa y precisó que a la fecha en Jaén no se tiene ninguna persona infectada con el Coronavirus. Villalobos informó a la prensa local que en un primer momento se enviaron 5 muestras al INS de las cuales se han descartado 3 y hoy han remitido 13 pruebas más para ser procesadas cuyos resultados se conocerán la próxima semana.

"Pido a la población mantener la calma y acatar el aislamiento social, que nos va ayudar a cortar la transmisión de este virus y en nuestra provincia mejor aún porque hasta el momento no tenemos ningún caso confirmado, por lo que debemos reforzar las medidas preventivas", subrayó la Directora de la Disa Jaén.

Finalmente la funcionaria recomendó a la ciudadanía no dejarse llevar por algunas publicaciones mal intencionadas que señalan 8 casos confirmados de Coronavirus en Jaén, por el contrario les sugirió guiarse por informaciones oficiales que emite a diario el Minsa, Diresa o la Disa Jaén.

RECOMENDACIONES

Lávate las manos frecuentemente, con agua y jabón, mínimo 20 segundos, cúbrete la nariz y boca con el antebrazo o pañuelo desechable, al estornudar o toser, evita tocarte las manos, los ojos, la nariz y la boca, con las manos sin lavar, evita el contacto directo con personas con problemas respiratorios, ante la presencia de síntomas leves (tos, dolor de garganta y fiebre), cúbrase al toser y lávese las manos. De ser posible permanezca en casa y no auto medicarse.



